



泉南中だより

令和3年7月
杉並区立泉南中学校

修学旅行を終えて

校長 藤井 和重

緊急事態宣言のため、スキー教室の中止や修学旅行の延期が続きましたが、7月8日～10日までの日程で、修学旅行を実施しました。事前学習にしっかりと取り組んで当日を迎え、そして最後に東京駅にたどり着いた時の生徒たちの顔は、やり遂げた達成感と楽しかった思い出で、笑顔に満ちあふれていました。

今回の修学旅行は、当初5月に予定され、4月の新しいクラスの発表とともに実行委員会を組織し、スローガンやルール決めをスタートしました。その他、行動班や宿舎班など、たくさんの組織決めを短時間で行い、準備を進めてきました。部屋割りや新幹線・バスの座席決めがスムーズに決まっていく様子を見ていると、お互いを気遣う姿に大きな成長を感じました。



薬師寺での法話

当時は天候にも恵まれ、「さい先の良い旅のスタート！」と、皆が思って新幹線に乗り込んだのですが…。西日本の集中豪雨の影響で、50分間も車内に閉じ込められるハプニングにも遭遇しましたが、その後は、全員で時間短縮に協力をして、1日目の日程は、無事、時間内に終了することができました。

3日目の京都市内タクシー行動では、運転手さんに案内もお願いしました。「お話を面白かった。」と、修学旅行の大きな思い出の1つとなる生徒が多くいました。

この修学旅行を通じて強く感じたことは、生徒一人一人が真剣に見学する姿勢と、クラスの絆を深めたいという雰囲気の良さでした。時間やルールを守り、本当に楽しく学べる収穫の多い修学旅行となりました。この修学旅行でお世話になった方々との出会いを忘れずに、学んだことをこれからの中学校生活に活かしてくれることを期待します。

最後に、修学旅行に送り出していただいた保護者の皆様の温かい見守りとご協力に改めてお礼申し上げます。ありがとうございました。



法隆寺中門・五重塔



川床料理

[テスト前補習 ・ 1学期期末考查]

6月22日（火）～24日（木）に
1学期期末考查が行われました。
テスト前補習に参加し、テストに向けて
学習をする生徒も多くいました。



[理科教室（2年生）]

6月15日（火）、16日（水）
理科出前授業が行われました。
身近な金属を材料にした酸化
還元反応について学びました。
実験やその記録などの活動を
しっかりと行いました。



[セーフティ教室]

6月18日（金）に各教室で
セーフティ教室が実施され、
SNSについて考えました



[口腔衛生指導（1年生）]

6月30日（金）、1年生を対象に
した口腔衛生指導が行われました。
歯肉炎や歯周病などについて理解を
深め、歯の健康について学びました。



[避難訓練]

6月30日（金）
火災を想定した避難訓練
が実施されました。
どの学年も真剣に訓練に臨みました。



[祝 東京都大会出場]

剣道部が団体戦で、
東京都大会の出場権を
獲得し、先日、東京都
大会に出場しました。
剣道部のみなさん、
おめでとうございます！

[9月の主な予定]

日	曜	内 容	日	曜	内 容
1	水	始業式 安全指導	13	月	中央委員会
2	木	都学力調査（2年生）	15	水	生徒会選挙リハーサル
3	金	教育相談（1、2年生）	17	金	生徒会選挙 水泳指導（終）
6	月	全校朝礼（校医講話） 教育相談（1、2年生）	18	土	Speaking test（3年生） 引き取り訓練
7	火	避難訓練	28	火	開校記念日
8	水	校内研修	29	水	中間考查
10	金	専門委員会	30	木	中間考查